

学校便り

No. 4

さざなみ

令和6年7月吉日

発行 水海道小学校

責任者 安藤 一彦 編集 中村 由美子

思い出いっぱい! 校外学習! <その②>



4年生 茨城県立歴史館・アクアワールド6/5 (水)

6月5日(水)、4年生は校庭で元気に出発式を行った後、大型バスで茨城県立歴史館に向かいました。本校の旧校舎や当時の学校机など、本校の歴史を肌で感じることができました。当時本校で使用されていたスタインウェイピアノとの対面式では、児童の伴奏で校歌を歌いました。いつもにも増して思いがこもった感動的な歌声でした。

アクアワールド茨城県大洗水族館では、みんなでイルカショーを観覧しました。多様な海や川の生き物の様子を観察しながら、自然の不思議さに目を輝かせていました。



1年生 ミュージアムパーク

茨城県自然博物館 6/6 (木)

1年生は6月6日(木)に自然博物館へ。小学校初めての遠足に、朝から笑顔が満開でした。午前中は館内で企画展「『恐竜 vs 哺乳類～化石から読み解く進化の物語～』」を見学し、芝生の広場でお弁当を食べた後は、野外の「夢の広場」のトランポリンで楽しく遊びました。



2年生 町たんけん（生活科）6/4（火）

6月4日（火）の午前、2年生は「町たんけん」に出発しました。市立図書館と児童センターのスタッフの皆さんのご協力のもと、お仕事の様子を見たり、インタビューしたりできました。お礼のご挨拶もしっかりできました。



あいさつ集会・愛校作業 6/13（木）

6月13日（木）の6時間目に『あいさつ集会』を行いました。挨拶のポイントや、グッドモデルやバッドモデルを比べながら、人と人とのつながりをよりよくなる挨拶ができる海小キッズになれるよう、声を掛け合いました。集会の後は、安全に活動できる校庭を維持するための石拾いや、落ち葉掃きなどを行いました。



PTA 授業参観・学年懇談・家庭教育学級 6/21（金）

6月21日（金）は1学期末の授業参観日でした。多くの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。授業の後は、各学年で1学期の活動の様子について保護者の皆様と懇談を行いました。また、第1学年は、ドレミの部屋で、家庭教育学級の開校式を行い、常総市生涯学習課社会教育主事の柴田先生から、子育てについて役立つお話を頂きました。私たち大人も、子ども達と共に、人として成長していきたいと感じました。



第1回 PTA 資源回収 6/29（土）

6月29日（土）に資源回収を行いました。貴重な資源をご提供いただいた地域の皆様、回収作業にご参加いただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



- ★ 第2回資源作業は11月16日（土）（予備日17日（日））に予定しております。
- ※ 市内を周回するボランティア回収車の台数が年々少なくなっております。保護者・地域の方で、回収にご協力いただける方がおられましたら、是非、積極的にご協力いただけますと大変助かります。どうぞよろしくお願いいたします。（資源回収担当職員より）